
 

Membres du Comité présents : 

 Mesdames AVOCAT, BAUDY-CORDONNIER, HEBERT, KERVELLEC, 

THOMANN 

Messieurs BLUSSEAU-BOURCIER, GELSO, VERMOREL 

Membres du comité excusés : Mesdames LORET, RUIZ 
 

� 1) Approbation du Procès Verbal de la réunion de comité via Forum 

du 6/11 au 16/11/2009 : 

Approbation du PV à l’unanimité des membres présents 
 

� 2) Approbation des nouveaux adhérents : 

Approbation des nouveaux des adhérents (voir annexe) 
 

� 3) Trésorerie : 

Point sur l’audit effectué par Mme Dominique THOMANN. Celui-ci 

n’a pas été possible, les conditions nécessaires à sa réalisation 

n’ayant pas été réunies, en temps et en heure. Une réunion de la 

Commission Finance a donc été programmée par le Président, le 

06/02/2010. Suite à cette réunion, le comité confie le poste de 

Trésorier à Mme Dominique THOMANN, et remercie M. Christian 

GELSO pour le travail effectué. Les différents documents de gestion 

de la trésorerie seront remis par Monsieur GELSO, à la fin de cette 

réunion. Mme THOMANN nous proposera un schéma de 

fonctionnement de la trésorerie (remontée des factures par 

exemple). Le comité décide de lui donner pouvoir sur les différents 

comptes bancaires de l’association. 

Un nouveau PC portable sera acheté et affecté au trésorier. Pour 

tenir la comptabilité dans les conditions réglementaires, un logiciel 

de comptabilité spécial association sera également acheté. Le  PC 

portable actuel, est réattribué à Raphaëlle RUIZ pour ses fonctions de 

gestion de la commission Utilisation. 

Point sur la gestion des chèques adhérents. 

Le président demande Liliane KERVELLEC, responsable de la 

logistique, de recenser auprès de   chaque membre du comité et de 

chaque délégué la liste du matériel détenu par chaque personne, afin 

d’avoir une liste claire. 

Le président souhaite la mise en place rapide d’un système de 

réhadésion par internet, avec paiement en ligne.  
 

� 4) Point sur la CTE : 

Intégration de nouveaux membres si et seulement si ils sont 

adhérents au CFBA. Volonté du président et des membres du comité 

pour que chaque membre de cette commission s’engage à respecter 

des règles de fonctionnement et de déontologie. 

Liste des personnes qui intègrent la CTE : 

Stéphanie PASSAYS, Muriel CLEMENTZ, Isabelle MARATRAT, 

Bénédicte LERICOLAIS, Chantal PERRIN-TOURNIER, Patrick 

GONZALES, Nathalie KALMANN 

La publication des résultats dysplasies Hanches/ Coudes et tares 

oculaires est adopté à l’unanimité des membres du comité. 
 

� 5) Point sur la Communication : Revue, site… : 

� 6) Point sur le Forum Table Ronde : 

� 7) Nouveau site CFBA : 

Ces points sont reportés pour la prochaine Réunion. 
 

� 8) Présentation du Programme SANTE : 

Contact avec l’université de Rennes pour un programme permettant 

d’identifier le gène d’épilepsie. En parallèle, un généticien pourrait 

intégrer la CTE, et animer une sous commission.  
 

� 9) Les Délégations : Fonctionnement, projet… : 

Fonctionnement via forum 

Remboursement des frais des délégations par Isabelle BAUDY 

CORDONNIER 

Demande de budget prévisionnel pour toute manifestation 

organisée. 

RE Alsace couplée avec le club allemand du berger australien. 

RE Auvergne (22 août) souhait d’organiser un concours agility. 

Projets : 

CANT inter-régional nord, alsace, limousin. 

Journée troupeau en avril et rallye (2
nd

 semestre) par la délégation 

Rhône Apes. 

CANT en PACA. 
 

� 10) Commission Utilisation : Point sur les activités et projets : 

Commission utilisation : Responsable Raphaëlle RUIZ 

Sous-commission CUN : Responsable Virgile BOUILLON 

Lors de 2 concours d’obéissance, projet de faire une spéciale berger 

australien. 

Le comité souhaite faire un recensement de tous les bergers 

australiens qui pratiquent une activité sportive, un courrier sera 

préparer à l’attention des clubs canins. 

Sous-commission CNEAC : Responsables Isabelle AVOCAT, Pauline 
BOUBALS 

Sous-commission cavage : Responsable Sandrine FOURGEAUD 

Sous-commission Troupeau : Responsable Raphaëlle RUIZ 

Groupe de Travail Test de Sociabilité : Responsable Frédéric 

VERMOREL 

 Pour créer un statut de testeur CFBA, une formation sera mise en 

place. 
 

� 11) Présentation du projet NUT : 

� 12) Agility championnat : 

Ces points sont reportés pour la prochaine Réunion. 
 

� 13) NE 2010 juge et programme - animation le samedi soir : 

Programme :  

• CANT du samedi 15 h au dimanche soir par M. PILLARD, et 

initiation troupeau  par M. TROLLIER le dimanche. 

• Ecole du chiot. Démo utilisations 

Horaires : Accueil exposants 8 H 

Début expo 9 h 30 le samedi,  9 H le dimanche 

Fermeture du hall après le pot. Toilettage sous les 

Barnums 

Commissaire d’exposition : Liliane KERVELLEC 

Une réunion d’organisation des préparatifs de la NE sera organisée 

en avril. 

Précision : Attention les engagements « papier » qui ne seront pas 

signés, ne seront pas considérés comme valides. 
 

� 14) AG le vendredi. Organisation : 

L’AG est fixée le vendredi avant la Nationale d’Elevage à 17 H30 à la 

salle des fêtes de Cérilly (03). La convocation sera envoyée avec le 

prochain aussie-news 
 

� 15) Présentation d’un programme préventif sanitaire pour la NE : 

L’engagement à la NE sous CEDIA, sera soumis à une déclaration sur 

l’honneur (comme sur l’engagement papier) en ce qui concerne les 

maladies contagieuses. 

Tout chiot ne participant pas à l’expo ne pourra pas rentrer dans le 

hall d’exposition. Tous les chiots (Baby et Puppy) seront soumis au 

contrôle vétérinaire. 
 

� 16) Prévisionnel des juges 2011 : 

� 17) Point sur les  RE  et SPE 2010 : 

Ces points sont reportés pour la prochaine Réunion. 
 

� 18) divers.... : 

Remboursement de Jean Marie Blusseau Bourcier de 250€ pour la 

subvention accordée à Mme Julie BOUQUELLE, pour sa participation 

au championnat du monde handi-agility, qu’il a avancé. 
 

La prochaine réunion de Comité sera fixée  le 30/04/2010, à Cérilly. 
 

Le Président                                                                                                                        

La Secrétaire  

 

Jean-Marie Blusseau-Bourcier 

Isabelle AVOCAT 

Réunion de Comité : Montluçon le 06/02/2010 


